
⾃⼰紹介動画を配信中

＜坂井えつ⼦ プロフィール＞
●1980年⼤阪⽣まれ。緑町に転⼊、現在は桜町在住。
緑⼩、緑中、⼩⾦井北⾼、⽇本⼤学法学部卒業 ●⽇本
福祉教育専⾨学校⼊学 ●2015年市議補選で初当選
●2017年再選。厚⽣⽂教委員、庁舎及び福祉会館建設
等調査特別委員、議会運営委員、広報協議会委員 ●湖
南衛⽣組合議員、三多摩上下⽔及び道路建設促進協議会
第３委員会(道路)、⼩⾦井市⼟地開発公社評議員 ●⾃
治体議員政策情報センター「虹とみどり」、反原発⾃治
体議員・市⺠連盟、全国フェミニスト議員連盟、緑の党
グリーンズジャパン 、市⺠⾃治をめざす三多摩議員ネ
ットワーク、市⺠⾃治こがねい などに参加

連絡先
本町２-19-６ ｺｰﾎﾟ美映１-105
TEL︓090-1796-7652
Mail︓info@sakaietsuko.com

検索坂井えつ⼦

発⾏⽇︓2020年12⽉29⽇ 発⾏︓坂井えつ⼦とつながる⼩⾦井の会

Vol.55 特別号
2020年12⽉議会報告号

政治の役割は困っている⼈を⽣み出さない仕組みを作ること
です。新型コロナウイルス感染症が流⾏する今こそ、福祉政
策を充実して、⼈権や暮らしが守られる⼩⾦井に︕

多様な性のあり⽅が尊重されるまちに

気候⾮常事態宣⾔を

50年以上も前に決定されたはけや野川を壊す
都の道路計画の⾒直しを求め続けています。坂
井が中⼼でつくった意⾒書と決議が可決。また、
⽟川上⽔沿いでは、桜以外の樹⽊がたくさん伐
採されています。維持管理＆桜の⽣育を阻害す
るという理由ですが、樹⽊のいのちを等しく尊重し、
可能な限りみどりを保全することが必要です。

はけと野川、⽟川上⽔を守ろう

ひとことニュース︓いじめ防⽌対策推進条例が可決︕４⽉1⽇施⾏の予定

小金井市議会議員

＜会員募集中︕＞ 活動のためのカンパも歓迎です
年会費:⼀⼝2,000円
郵便振替⼝座︓00130-3-652172
名義︓坂井えつ⼦とつながる⼩⾦井の会

⼩⾦井の今とこれからについて話そう
坂井えつ⼦の議会報告＆意⾒交換会

オンライン→坂井まで連絡ください。
会場→感染症の状況で会場開催を中⽌
することもあります。お問い合わせください。

Vol.31   

1⽉31⽇ (⽇) 午後 2時 〜 4時

Vol.30  

1⽉29⽇ (⾦) 午後 7時半 〜 9時半

2020年11⽉、国会が全会派賛成で気候⾮常事態宣⾔を可決︕⼩⾦
井市にも宣⾔を求め続けていますが、“趣旨は理解するけど、宣⾔はなじまな
い”とのこと。酷暑⽇に⼤型台⾵など異常気象が常態化しています。地⽅⾃
治体の宣⾔と、取組の強化が必要です。⼩⾦井市の実情に即した宣⾔を︕

LGBTに総称される性的少数者への理解促進のため2020年10
⽉にパートナーシップ制度がスタート︕坂井が求めてきたことでもあり、
陳情書採択も市の取組を後押ししました。さっそく1組が制度を利⽤。
府中市などが制度化している“市営住宅への申込み”を認めるよう
提案しましたが、実現には時間がかかりそう。理解促進だけでなく、市
が率先して不利益を解消する制度にするよう求めていきます。

はけ付近にオオタカの幼鳥(2020年9月 東町Mさん撮影)

＊基本的に同じ内容

坂井えつ⼦の
つながる⼩⾦井通信

21⽇ ⼩ ⾦ 井 市 議 選3⽉ ︕



都知事選で、⼈権重視の政策を掲げて
いた宇都宮けんじさんを応援しました

積極的に情報発信

年4回の議会のお知らせ号と報告号を発⾏。
過去の通信はHPでみることができます

超党派で応援

ブログやfacebook、twitterも
活⽤

１期⽬より議会活動が充実し、政策に関する活動も実を結びました！

新型コロナウイルス感染症が拡⼤してからは、オン
ラインも併⽤しています。お気軽にご参加を︕

ヤングケアラーのサポートを議会で求めた
ことが注⽬され、NWEC実践研究に記
事を執筆しました

ヤングケアラー 学校給⾷

財団が学校給⾷を担っている武蔵
野市の取組を視察

議会報告＆意⾒交換会

4⽉から6⽉にかけて⾏ったお困りごとアンケート。⼦
育てや地域の居場所に対する要望を市に伝え、い
くつかは取り⼊れられました

⺠間団体が⾏った全国
⼀⻫の無料電話相談
会に、参加

⼀般質問では、障がい
福祉や気候危機対策、
性の多様性など、福祉・
⼈権・環境に関する政
策を提案

予算特別委員会の委員
⻑を務めました。答弁に
漏れがないかなど、中⽴
に⽴って運営。先輩議員
に議事サバキを褒められ
ました

委員⻑も経験

議会では必ず質問

新型コロナウ
イルス対応

⽇本初のシンポジウムに、気候危
機・⾃治体議員の会から登壇。他
業種からの報告にも刺激を受ける

気候⾮常事態宣⾔まちなかで議会報告

坂井の提案で、みよし市に「障がい児医療
的ケア費の給付」を視察

２期５年間の活動

新宿アルタ前広場で、
市⺠と超党派の議員で
リレートーク

厚⽣⽂教委員会視察


